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「ロータリーの理解を深め、
楽しいクラブ活動にしよう。」

第３２代クラブ会長 石井 源一郎

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

本 日 の 例 会

夜 間 例 会

純和ディナーハウス

第１５６９回

例 会
２００４．４．２８

２００３―０４年度 国際ロータリーテーマ 「 手 を 貸 そ う 」 ＲＩ会長 ジョナサン・マジィアベ

次回例会案内 【5月12日（水）】

全 員 協 議 会

2 0 0 3 - 0 4 年 度 ガ バ ナ ー 戸 田 一
国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

Ｌｅｎｄ ａ Ｈａｎｄ

「 脚 下 照 顧 ・ 少 欲 知 足 」

４月 は ロ ー タ リ ー の 雑 誌 月 間 で す 。

◇創 立 1972年7月8日 ◇承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎会 長 石 井 源 一 郎 ◎幹 事 比 留 間 重 次
○副会長 清 水 高 彦 ○副幹事 薄 井 政 光
□会報雑誌委員長 田 中 伸 彦 副委員長 石 井 賢 司

委 員 栗 原 高 明 、 芦 川 征 史 、 峯 岸 一 郎

◇例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１
◇例 会 日 毎 週 水 曜 日 １ ２ ： ３ ０ ～ １ ３ ： ３ ０
◇ク ラ ブ 事 務 局
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１

○ ガバナー会 会計報告が届いています。

○ 2004～05年度 青少年交換派遣留学生募集案内が届いて
います。〆切 6月30日

○ 米山奨学会より「奨学生ハンドブック」及び「米山カウン

セラーハンドブック」が届いています。
○ 中野RCより地区協の礼状が届いています。

○ 国際大会の件につき お願い、イベント案内等が届いてい
ます。(報告 〆切り間近なものもあります。)

○ 国際ロータリー第2580地区ガバナー事務所よりガバナー
月信への原稿のお願いが届いています。

○ 武蔵村山市教育委員会より職業体験学習の実施についての
依頼が届きました。

司 会 比留間 孝司 ＳＡＡ副委員長

点 鐘

来客紹介

（石井 源一郎 会長）

斉 唱 我等の生業

幹事報告

○例会変更
・清瀬RC 4月21日→ 夜間例会
・東村山RC 5月 6, 20日→ 通常例会

27日→ 23日 親睦旅行に振替
・福生RC 5月 5日→ 祝日のため休会

19日→ 福生中央RCと合同例会
幸楽園 本館

・ 26日→ 23日 国際大会に振替
・秋川RC 5月13日→ 夜間例会「校長先生との交流
会」

18:30 あきる野 ルピア
27日→ 28日 夜間例会

6月 3日→ 休会
24日→ 夜間例会 18:30

・福生中央RC 5月 5日→ 祝日のため休会
26日→ 国際大会に振替のため休会

・池袋西RC 4月26日→ 移動例会

第 1 5 6 8 回 例 会 報 告

なし

（比留間 重次 幹事）

（石井 源一郎 会長）

出席報告 （栗原 高明 出席委員長）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 25名 85.29％ 82.35%→88.24%

○ 事前メーキャップ

石井賢司会員、網代雅男会員、見延壽昭会員⇒ 地区協議会

内野義久会員⇒ 東大和ＲＣ

○ メーキャップ (第1566回)

藤野豊会員⇒分区連絡会 荻野武久会員⇒地区協議会

会務報告



歴代の会長には及びませんが、精一杯頑張りますので

宜しくお願い致します。

最初に次年度会長方針を申し上げたいと思います。

テーマは「足元から地道な奉仕活動を」と致します。ロー

タリー100年の年、当クラブも30余年、会員一人ひとり

が小世帯のクラブをいかに活性化し、先輩が築き上げて

こられたクラブを更に充実させ、2580地区 小堀ガバナー

のテーマ「元気、やる気、根気（三気）をもって奉仕活

動を」に沿って100周年を心の底から祝おうではありま

せんか。市民から愛され、好感を持たれるよう、「足元

から地道な奉仕活動を」展開して行きたいと思います。

活動計画としては、継続事業を含めて次のようにした

いと思います。

1. Ｉ.Ｍの実行委員会を早期に発足させる。

2. 市内各団体にロータリークラブに対してのアンケート

調査を行う。増強委員会が中心となり、他委員会とも

連携をとり、アンケートによりロータリーの方向性、

市民へのＰＲも兼ねて入会推薦、会員増強の柱とする。

3. 地域社会との交流

ゲートボール大会、少年野球大会を継続事業として開

催する。
4. 年間を通して会員増強、退会防止に努める。

5. ロ－タリー財団、米山奨学会への協力

各委員会で活動内容を掘り下げて考えて頂き、心を打

つような活動ができればと思います。また、一人でも

多くの新会員を迎えられるよう、委員会はもとより会

員一人ひとりの責務として協力願い、また、すべて委

員長にお任せしますので、事業計画の立案に沿って実

行をお願いします。会長、幹事では事業実行はなし得

ることは出来ませんので、委員会、各会員のご協力を

心よりお願い申し上げます。

次に、次年度 国際ロータリー グレン Ｅ. エステス.

シニア会長の方針を申し上げます。

1. あなたの職場でロータリーを祝おう。

職場における良心、そして社員、顧客、専門職務に携

わる同僚に対する清廉の手本として振舞い、ロータリー

を祝おう。

2. あなたの地域社会でロータリーを祝おう。

あなたのクラブの社会奉仕プロジェクトに地域社会を

参加させ、クラブの奉 仕の歴史を地域社会に広報し、

将来の野心的な計画に着手してロータリーを祝おう。

3. 私たちの世界で、ロータリーを祝おう。

シカゴで開かれるＲＩ年次大会に出席し、世界の沢山

のロータリアンと100周年を祝う計画を立てよう。

［担当：栗原（高）］

波多野稔会員⇒先般地区協議会も終了し、いよいよ次年度に向け
計画、目標達成にと苦慮されることと存じます。本日は、清水会
長の方針発表、誠におめでとうございます。宜しくご指導下さい。
比留間市郎幹事⇒4月9日 東京都市議長会 会長に。昨日、東京都
市区議長会 会長に就任しました。休みが多くなると思いますが、
ご理解いただきたいと思います。

◆ 今 回 計 ２０，０００円 ◆ 累 計 １，３３１，０００円

ニコニコＢＯＸ (宮﨑 茂夫 親睦委員）

次年度会長方針

『足元から地道な奉仕活動を 』
次年度会長 清水 高彦 会員

委員会報告

○ Ｒ財団委員会 （渡辺 洋司 委員長）
ロータリー財団委員会よりベネファクター、準フェロー

の寄付をお願いしましたが、まだ、寄付が集まっており
ません。今年度 石井会長年度で集めたいと思いますので、

ご協力よろしくお願い致します。
○ 親睦委員会 （峯岸 一郎 親睦委員）

・ 次回例会は夜間例会。純和ディナーハウスにて、18：30

点鐘となります。受付で、バス希望の方には時間と待合
せ場所、ルートの入った地図をお配りしましたので、遅

れないようにお願い致します。
・ 国際大会、親睦旅行があと1ヶ月に迫ってきました。

今月は積立の集金月です。又、一括希望の方は来月初め
位までに旅行費用をお納め下さい。

新幹線の時刻は

行き 10：16発 新大阪 12：49 着

に決定しました。集合場所は、立川案が出ていますので、

決まり次第、書面にてお知らせいたします。

次年度 幹事

藤野 豊 会員

次年度 ガバナー補佐

波多野 稔 会員


